



Décembre 2023

Lettre aux adhérents n°65

Chères adhérentes, Chers adhérents,

La période de fête approche et ce sera de nouveau l'occasion pour petits et grands de célébrer le Noël en famille et le passage à l'An nouveau entre amis...

L'ensemble du Club, bénévoles inclus, va prendre désormais un peu de repos jusqu'à la reprise de nos activités hebdomadaires à partir du 8 janvier prochain.

Depuis notre dernière communication, certains d'entre vous ont eu le plaisir de partager les bons moments que nous rappelons ci-après:

- Le **lundi 18 septembre**, 5^{ème} auberge espagnole de l'année qui a regroupé un peu plus d'une quarantaine de personnes chez Barbara aux Grottes sous un soleil magnifique...
- Les **lundis 18 et 25 septembre**, ont vu se réaliser les séances de l'atelier de sophrologie pilotées par l'ASEPT
- Le **lundi 9 octobre**, notre dernière auberge à la salle des Moulins nous a permis de confirmer l'intérêt manifesté par les adhérents avec près d'une cinquantaine de participants !
- Le **jeudi 12 octobre**, Gisèle a permis à une douzaine d'adhérents de redécouvrir les huiles essentielles de chez **Florihana** à Caussols, avant de terminer par un excellent repas à l'Auberge de Caussols...
- Le **jeudi 22 octobre**, c'est du côté de Brignoles, à **Camp La Source**, que Raymonde Bétouret, présidente de St Vallier, nous a fait découvrir la fête locale des châtaignes...
- Le **dimanche 29 octobre**, le super loto a fait quasiment salle pleine. Les tirages, particulièrement remplis grâce aux commerçants locaux ont ravi les participants dans une ambiance décontractée et très conviviale. La pesée de jambon au profit du Téléthon a tenu ses promesses et le bénéfice en sera reversé avec le résultat de la tombola du repas de fin d'année
- Du **3 au 6 novembre**, certains d'entre vous ont découvert la côte sauvage de Tossa de Mar, le musée Dali, la Catalogne avec quelques villages au cœur des Pyrénées...
- Le samedi **4 novembre**, R.S.Distribution nous a présenté de façon très professionnelle des articles pour notre confort et notre remise en forme. C'est une adhérente du club, Philippine de « Bouche à Oreille », qui nous avait concocté le repas de conclusion de la matinée...
- Le dimanche **12 novembre**, Meyli-Meylo et sa douzaine d'interprètes à la salle des Moulins, nous ont entraîné et fait danser tout l'après-midi pour notre goûter anniversaire annuel.
- Le **lundi 20 novembre** nous avons découvert de façon très concrète les artisans de la zone

d'activité au travers de la présentation faite par la société Nairoli, dont les ambitions à terme sont très fortes.

- Le mardi **5 décembre**, le traditionnel marché de San Remo a tenu toutes ses promesses, tout comme le « Rio del Molino » où tous se sont régalés !
- Le samedi **9 décembre** le repas au « Bistrot des saveurs », nous a permis de clôturer de belle et bonne façon avec près de 150 convives, notre année 2023...

Merci à tous pour votre participation à tous ces événements et pour vous mettre un peu l'eau à la bouche nous joignons à cet envoi, une première projection des sorties et manifestations du premier semestre 2024 pour lesquelles vous pouvez vous inscrire dès maintenant !

Nous vous informerons régulièrement des éventuels changements liés à nos recherches et/ou à nos négociations au travers de nos envois mail, de la mise à jour de notre site internet, ou par voie d'affichage sur les panneaux en mairie et devant la salle Klouman....

Informations générales

1°/ Espace Terre de Siagne

L'inauguration de ce nouvel espace est confirmée pour le samedi 20 janvier 2024 à 11h00 avec la présentation des vœux à la population par Monsieur le Maire.

La mise à disposition de la salle qui nous est attribuée, devrait se situer courant du premier semestre 2024 !

2°/ Page Facebook

Après le site internet lancé il y a maintenant plus d'un an, nous utiliserons en 2024 ce moyen pour diffuser encore plus largement nos différentes sorties et manifestations...Nous rappelons qu'une actualisation des événements se fait désormais régulièrement sur le site et vous pouvez, à l'aide du formulaire d'inscription ou de l'onglet « contact », signaler vos envies ou vos souhaits de participation à nos sorties et manifestations...

L'onglet vie du club vous permet de revoir entre autres tous les bons moments de l'année et d'accéder aux photos correspondantes...

3°/ Inscription aux événements payants

Il est important pour les événements et sorties payants de confirmer rapidement votre inscription, à la salle Klouman, ouverte à partir de **10h00 et jusqu'à 11h30** le samedi matin.

Le nombre croissant des adhérents nous oblige désormais à prendre en compte les inscriptions confirmées, donc réglées. Si au moment de votre inscription le prix de la sortie n'est pas précisé, nous vous demanderons de régler systématiquement un montant de 15 euros, à valoir sur le montant de la sortie programmée.

Compte tenu de l'obligation que nous avons de confirmer le nombre de participants environ un mois avant l'évènement, nous donnerons priorité aux personnes ayant réglé complètement leur participation...

4°/ Nouvelles activités

Une commission « Nouvelles activités », se met en place au sein du club.

Cette commission identifiera et évaluera l'intérêt et la possibilité de développer toute nouvelle activité

que vous souhaiteriez mettre en place et dont vous pouvez nous parler à tous moments...
Nous rappelons que pour développer une nouvelle activité au sein du club, cette dernière ne doit pas concurrencer une association locale. N'hésitez pas à nous contacter, via le site internet ou lors d'une venue à la salle Klouman, pour nous la présenter...

5°/ Navette du mardi

Nous vous avons signalé la demande de notre ami Alain Fouquou de prendre définitivement sa retraite en arrêtant le service navette qu'il assurait depuis plusieurs années.

Notre besoin reste identique et sera peut-être encore plus fort lors de notre transfert en début d'année 2024 vers le nouveau centre culturel...si cela vous intéresse...merci de vous faire connaître en nous renvoyant un mail ou en contactant le : **06 07 03 89 84...**

Rappels : Certaines sorties ou dates peuvent évoluer, aussi pensez à consulter, notre **site internet**, nos tableaux d'affichage et **vosre boîte mail** pour une information toujours à jour...

Nos rencontres hebdomadaires, salle des Moulins ou salle Klouman sont des moments forts pour tous les membres du club qui se retrouvent pendant quelques heures pour faire connaissance et avoir des instants de partage !

Si vous souhaitez participer à l'organisation, la mise en place ou le suivi de nos manifestations, merci de vous faire connaître pour un contact éventuel au moment opportun...

Nous restons à votre écoute avec l'ensemble du conseil d'administration et des bénévoles, pour répondre à toutes vos questions et recevoir vos suggestions, alors venez-nous en parler tous les **samedis matin de 10h00 à 11h30**, à la permanence, salle Klouman!

Je terminerai en vous souhaitant de passer de joyeuses fêtes de Noël en famille et en vous présentant, même en avance, mes meilleurs vœux pour l'année 2024

Bien amicalement à toutes et à tous,

Jean-Louis CAMPAN
Président du Club Rural de l'Amitié

